

がもしんだより No11

GAMOSHIN DAYORI

気軽に電話を

9月25日（水）、蒲生厚生診療所1Fの待合室で生協強化月間のスタート集会を開催し、組合員、職員合わせて21名が参加しました。

今回は新たな事業としてスタートした「在宅医療相談センター」の責任者である小林課長を招き、センターの仕組みや在宅医療の利用方法、等を話して頂きました。

月間スタート集会で
「在宅相談センター」学習



「日本人の多くが自宅で最期を迎えたいと考えている。相談センターの役割は重要」と期待の声もあり、貴重な学習となりました。

学習会後は仲間ふやしへ

学習会の後は3組に分かれて仲間増やし行動へ。10件訪問して対話が5でした。直接の加入はありませんでしたが、持ち寄りの加入が2名ありました。



尿塩分チェックも実施

森団支部 健康チェック

9月25日（水）森之宮団地支部がスクエアステップと健康チェックのコラボ企画を実施し、15名の健康チェックを行いました。

今回は尿一般、尿塩分チェックも実施。運営委員会で塩分チェックの方法を確認し、運営委員さんが担当しました。

塩分量の高い組合員さんが数名おられ、日常的な塩分チェックの必要性を感じました。

全く健診を受けていない組合員さんもおられ、組合員健診の良さを知らせていく活動も必要、と感じた健康チェックでした。

